



Los niños del colegio Divina Pastora a su llegada a Frunatur.



Los pequeños pudieron comprobar el frío de las cámaras de conservación.



Atentos y curiosos los alumnos del Carlos Casares de Xinzó.



Rodrigo quiso compartir la experiencia con su mascota.



Algunas curiosidades asombraron a los pequeños.



Los alumnos del CEIP Aneja disfrutaron en el circuito-exposición de frutas y verduras.



Alumnos y profesoras de Carmelitas al finalizar la visita.

LOS NIÑOS PREFIEREN PLÁTANOS Y MANZANAS

Durante los últimos meses, centenares de niños de los primeros cursos tuvieron la oportunidad de participar en los talleres experimentales de Frunatur (Grupo Cuevas) y conocer todo el proceso que

siguen las frutas, las hortalizas y las verduras desde que se recogen hasta que llegan al consumidor. En su visita recibieron explicaciones sencillas sobre las ventajas saludables que reporta el consumo de

estos productos, y aprendieron también cómo se almacenan y cómo se conservan a la temperatura y humedad adecuadas, además de participar en casos prácticos de pesaje, clasificación y envasado.